

Simbabwe, Namibia und Südafrika für ihre Befreiung, gegen die Politik des Rassismus und der Apartheid. Sie begrüßen die Erfolge der patriotischen Kräfte des Volkes von Simbabwe.

Beide Seiten hoben übereinstimmend hervor, daß der Besuch der kampucheanischen Delegation und die Ergebnisse der Verhandlungen die unverbrüchliche Freundschaft und solidarische Verbundenheit beider Völker zum Ausdruck brachten und eine neue Etappe in der brüderlichen Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Kampuchea einleiteten.

Die Delegation der Volksrepublik Kampuchea bringt der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Regierung sowie dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik ihren aufrichtigen Dank für den herzlichen Empfang während ihres Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik zum Ausdruck. Heng Somrin, Vorsitzender des Zentralkomitees der Nationalen Einheitsfront für die Rettung Kampuchreas und Vorsitzender des Revolutionären Volksrates der Volksrepublik Kampuchea, lud Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Volksrepublik Kampuchea ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Erich Honecker
Generalsekretär des
Zentralkomitees der Sozialistischen
Einheitspartei Deutschlands,
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik

Heng Somrin
Vorsitzender des
Zentralkomitees der
Nationalen Einheitsfront
für die Rettung Kampuchreas
und Vorsitzender des
Revolutionären Volksrates der
Volksrepublik Kampuchea

Berlin, den 22. März 1980

Grußadresse des Zentralkomitees zum 30jährigen Bestehen der Akademie der Künste

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen zum 30jährigen Bestehen der Akademie der Künste die herzlichsten Glückwünsche.